

1 学年通信

R 3 . 9 . 2
発行
No . 17
文責 富所 淳子

新人戦に向けて、抱負と
応援メッセージを書きま
した。万全の状態です。試合に
臨めるよう、健康管理をし
っかりして練習に励んで
下さい！

2学期の抱負

齋藤 心美さん

夏休みも終わり、1年で最も長い2学期が今日から始まりました。私達1年生が、2学期に頑張りたいことは3つあります。

1つ目は、新人戦です。5月から本格的に部活動に加わり、そこから、毎日真面目に練習に励んできました。6月には市中総体があり、先輩達が必死に戦う姿や、チーム一丸となって精一杯応援する姿に感動しました。1年生にも、選手として出場した人がいます。みんなが頑張っている姿を見て、私も頑張ろうと思いました。新人戦まで約1か月。これまで以上に頑張る練習に取り組み、大会で結果を出せるようにしたいです。

2つ目は、体育祭です。初めての行事に取り組み1年生ですが、全員が、全力で取り組めるようにしたいです。

3つ目は、合唱祭です。合唱祭では、クラス一丸となって歌うので、クラスで団結することを目標に頑張っていきたいです。1人1人が楽しく歌うことを意識していきたいと思います。また、指揮者や伴奏者も、自分のやることに責任をもって取り組みたいです。全員で力を合わせていい合唱にします。

たくさんの行事のある2学期。自分達が成長するときになると思います。何事も全力で取り組んでいきたいです。

これは「2学期始業式」で、1年代表として、心美さんが発表した内容です。行事を通して、1年生全体で成長していこうという気持ちが伝わってきます。リーダーだけが頑張っても行事は成功しません。時には支え合い、時には競い合って、全体でレベルアップしていきましょう！

タブレットの持ち帰りについて

9/3（金）にタブレットを持ち帰ります。家庭でインターネットに接続して、安全に使用できることを確認して下さい。授業でも使いますので、9/6（月）には学校に持ってきて下さい。詳細は、資料のプリントを親子で読んで、確認して下さい。「同意書」の締切は、明日です！

2学期学年委員

総合学習週間では、「学年レクリエーション」と「体育祭・合唱祭の練習」を実施します。リーダーの力を発揮して下さい！

